

QUOI DE NEUF À EFEJ ?

Un nouvel espace pour l'atelier maintenance et automatisation

Conception, construction, ajustements, déménagement et rangements : ça y est, l'atelier géré par Luc Migy a pris ses quartiers dans ses nouveaux locaux !

L'atelier de DAO a tout d'abord élaboré les plans du projet.

Gérard Knobel est intervenu pour la mise en place des DIN.



Une entreprise externe s'est chargée de l'installation des containers à proprement parler, et l'atelier des aménagements extérieurs a également mis la main à la pâte.

Au total, trois mois se sont écoulés depuis le début des travaux qui ont mobilisé plusieurs personnes, notamment de l'atelier menuiserie pour la rapponse au bâtiment, l'isolation, les portes et fenêtres et la peinture. L'atelier soudage a installé le système d'air comprimé, puis l'atelier maintenance s'est chargé de l'installation électrique et du déménagement de la ligne automatisée et du mobilier.

A présent, il s'agira de prendre ses marques dans ce nouvel environnement...



“Je me réjouis de la proximité que ce déménagement nous apportera par rapport aux autres ateliers du domaine industriel et du stock de la maintenance. Et puis la disposition actuelle facilite les contacts directs entre le personnel de l’atelier.” Luc Migy

**Formation disponible,
avec entrée immédiate:**

**Un grand BRAVO à toutes les
personnes qui se sont
investies pour cet agrandissement !**

- Français